
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE SAINT-LOUIS 

SIXIÈME SÉANCE RÉGULIÈRE 

14 JUIN 2023 À 18H30 

SALON DU PERSONNEL 

PROJET DE PROCÈS-VERBAL 

1. Ouverture de la séance 
 Ouverture de l’assemblée à 19H15. 

 
2. Vérification des présences 
 Membres parents                                     Membres du personnel 
 Lorraine Thibault                                       Véronique Deslauriers, directrice 
 Roxane Gervais (absente)                        Josée Déry, enseignante  
 Marie-Claude Bellemare                          Tristan Brochu, enseignant 
 Michel Bouchard                                       Vicky St-Pierre, enseignante 
        Nicolas Dziasko                                          Jeanne Pelletier, SDG 
                                                                    Mélodie Robichaud, secrétaire (absente) 

   
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Michel Bouchard propose d’adopter l’ordre du jour, Madame Vicky 
St-Pierre appuie la proposition (CE230614-092). 

 
4. Lecture et approbation du procès-verbal de la réunion du 10 mai 2023 

 
Suivis au projet patinoire extérieure : Des membres parents poursuivront leurs 
démarches afin de voir la possibilité de ce projet. La direction n’a pas eu le 
temps de s’en occuper en raison de pénurie de personnel administratif et 
période de l’année.  
 
Madame Jeanne Pelletier propose d’approuver le procès-verbal du 10 mai 2023 
tel que présenté, Monsieur Tristan Brochu appuie la proposition (CE230614-
093). 

 
5. Règles de fonctionnement du service de garde + Cadre organisationnel 2023-

2024 
Madame Véronique Deslauriers présente les deux documents. Pas de 
changement majeur pour la prochaine année. Madame Lorraine Thibault 
propose d’approuver les règles de fonctionnement, appuyée par Monsieur 
Michel Bouchard. À l’unanimité (CE230614-094). 
 
Madame Lorraine Thibault propose d’approuver le Cadre organisationnel, 
appuyée par Monsieur Michel Bouchard. À l’unanimité (CE230614-095). 



 
6. Utilisation des locaux 2023-2024 

Madame Véronique Deslauriers mentionne qu’aucun enseignant n’a manifesté 
l’intention de changer de local. La nouvelle classe de deuxième année sera dans 
le local 403. Le gymnase et la cafétéria resteront disponibles pour les locations 
de salle.  Madame Josée Déry propose d’approuver cette proposition, appuyée 
par Madame Marie-Claude Bellemare. À l’unanimité. (CE230614-096). 

 
7. Rapport annuel du conseil d’établissement 

Monsieur Michel Bouchard fait la lecture du message qu’il a inscrit dans le 
rapport du conseil d’établissement. Madame Véronique Deslauriers explique ce 
que le rapport comprend.Madame Marie-Claude Bellemare propose d’adopter 
le rapport, appuyée par Madame Jeanne Pelletier (CE230614-097). 

 
8. Évaluation du plan de lutte à l’intimidation et la violence 

Madame Véronique Deslauriers présente le document et explique les 
différentes données recueillies auprès des élèves et du personnel. Elle fait un 
bref résumé des résultats obtenus. Madame Lorraine Thibault approuve 
l’évaluation, appuyée par Monsieur Nicolas Dziasko (CE230614-098). 
 

9. Projet éducatif de l’école (suivis+adoption)  
Madame Véronique Deslauriers fait la lecture des deux objectifs choisis par 
l’équipe-école. Les moyens seront déterminés à l’automne. Nous allons 
travailler davantage en mathématique dès l’an prochain puisque c’est quelque 
chose que nous avions légèrement mis de côté en raison de la pandémie. Nous 
avons misé sur l’écriture avec la CP et le tout a porté fruit. Nous poursuivrons ce 
qui a été fait en écriture tout en y ajoutant des nouveautés au niveau de la 
résolution en mathématique. Madame Lorraine Thibault approuve l’évaluation, 
appuyée par Monsieur Michel Bouchard (CE230614-099) 
 

10. Mot de la direction 
Madame Véronique Deslauriers remercie les membres pour leur implication 
tout au long de l’année. Votre implication est nécessaire et fort appréciée.  

11. Mot du représentant au comité de parents  
Monsieur Dziasko nous fait un résumé de la dernière rencontre. Lors de cette 
rencontre, ils ont abordé le sujet des classes modulaires (rapides et 
économiques) et le fait qu’elles soient de plus en plus présentes sur notre 
territoire. Une présentation sur les orientations du PEVR a également été faite 
lors de cette rencontre.   

 
12. Information du président 

Merci aux nouveaux membres pour votre implication. 
 



 
13. Information des enseignants 

Mme Josée Déry rappelle qu’une célébration d’auteurs a eu lieu le 19 mai   
dernier avec les élèves de 1re année et ce fut une réussite. Madame Vicky 
mentionne que le English Club prépare une pièce de théâtre qui sera présentée 
à toute l’école le 22 juin prochain. Elle mentionne que nos futurs élèves de 1re 
année sont venus visiter l’école cette semaine. Le voyage à Ottawa fut super 
positif et bien organisé. Une Kermesse se prépare pour le 21 juin.  

 
14. Information du Service de garde 

Mme Jeanne Pelletier termine son mandat de remplacement comme 
technicienne le 30 juin prochain.  

 
15. Information du personnel de soutien 

Rien à mentionner 
 

16. Varia 
Mme Lorraine Thibault nous informe qu’un affichage d’indicateur de vitesse 
sera installé sous peu sur la rue du Pont et que des travaux de pavage sont 
prévus sur cette même rue à l’été 2023.  
 

17. Levée de l’assemblée 
L’assemblée est levée à 20h50.  


